

VALDAHON

Plus de 33 000 heures de service pour l'ADMR en 2021



Chantal Tyrode, accompagnée par l'ADMR de Valdahon depuis 2021, a témoigné. Photo ER

L'association locale de l'ADMR du Valdahon a fait le point sur ses activités - denses - en 2021, auprès de quelque 139 clients. Au cours de l'assemblée générale également, plusieurs bénéficiaires ont témoigné.

L'assemblée générale de l'association locale ADMR de Valdahon s'est tenue mercredi 22 juin, en présence des membres du conseil d'administration, des salariés, de clients et de Dominique Guilleux, adjointe au maire de la ville, et Annick Girard, maire des Premiers-Sapins.

Dans son discours de bienvenue, Nelly Bréchemier, présidente de l'association, a remercié les salariées et les bénévoles pour leur investissement. Elle relève la prise de conscience du travail de ces aides à domicile qui ne se limite pas à des tâches de ménage mais aussi à un accompagnement et une aide à la personne. Le rapport d'activité 2021 a mis en exergue les 33 500 heures effectuées auprès de personnes âgées ou en situation

de handicap et des familles. En 2021, ce sont 29 salariés en CDI correspondant à 23,54 équivalents temps plein qui ont assuré ces services auprès de 139 clients. Un peu plus de 128 653 km ont été réalisés sur le secteur de Valdahon, Chevigny, Étray, Passonfontaine, Vernierfontaine, Épenoy et les Premiers-Sapins. 63 personnes sont abonnées à la téléassistance et 7 183 repas ont été livrés

Quelques avancées en 2021

« Afin d'améliorer la qualité des interventions, chaque aide à domicile s'est vu attribuer un kit ménage ergonomique », précise la présidente. « La signature de l'Avenant 43 a permis à l'ADMR d'offrir le

meilleur niveau de salaire dans la profession et la mise en place du plan d'épargne retraite obligatoire. De plus, de nouveaux véhicules de service ou de fonction vont ou sont arrivés. »

Projets pour l'année 2022

L'ADMR qui intervient sur les pôles dépendance, accueil collectif de mineurs, familles et insertion propose des sorties cinémas le dernier mercredi de chaque mois, un accompagnement à l'utilisation de tablettes, atelier gym, théâtre, bourses de vêtements printemps et été.

Plusieurs témoignages de personnes accompagnées ont mis en avant le rôle de l'ADMR dans leur vie quotidienne.

Le témoignage de Chantal Tyrode

Chantal Tyrode est en fauteuil. Depuis de nombreuses années, elle est accompagnée dans les tâches quotidiennes, deux fois par jour, par les services de l'ADMR de Pierrefontaine puis de Valdahon où elle réside depuis 2021. « Une équipe d'aides à domicile formidable, ponctuelle. Grâce à l'ADMR, je peux rester chez moi et je suis en sécurité avec mon bracelet téléalarme. Bravo à toute l'équipe. »